



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu l'ambassadeur de Macédoine en Russie

Le 16 juin 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur de la République de Macédoine en Fédération de Russie, G. Karayanov. Prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, et le hiérodiaque Roman (Kisseliov), du même secrétariat.

Le président du DREE et le chef de la mission diplomatique de Macédoine à Moscou ont parlé du ministère de l'Église orthodoxe russe, de la pastorale des peuples résidant sur son territoire canonique, ainsi que du développement des relations avec la Macédoine sur le plan de la culture, de la spiritualité et de l'enseignement.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50337/>